



## BOLETÍN DE PRENSA

Ciudad de México, martes 18 de noviembre de 2025

No. 583/2025

### **Anuncia IMSS oferta social rumbo al Mundial 2026 con futbol para mujeres, adultos mayores y personas con Síndrome de Down**

- **El director general del Seguro Social, Zoé Robledo, destacó que el Instituto realizará tres mundialitos y una copa internacional con el objetivo de desarrollar nuevas disciplinas y atender grupos de población que comúnmente no encuentran espacio en el futbol tradicional.**
- **“La idea es recuperar y ampliar la oferta deportiva en instalaciones del IMSS y aprovechar el impulso del Mundial para que su práctica crezca y permanezca en nuestro país”, resaltó.**

El director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Zoé Robledo, informó que con motivo de la Copa Mundial FIFA 2026, que se desarrollará en México, Estados Unidos y Canadá, la institución ampliará la oferta deportiva en sus instalaciones para promover la práctica de este deporte.

Durante su intervención en la conferencia matutina en Palacio Nacional que encabezó la Presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, dijo que el IMSS llevará a cabo tres mundialitos y una copa internacional a fin de desarrollar nuevas disciplinas y atender grupos de población que comúnmente no encuentran espacio en el futbol tradicional.

Detalló que se llevará a cabo un Torneo de Fútbol Salón organizado por el Seguro Social y la Secretaría de las Mujeres con 181 equipos femeniles en Categoría Sub-21 que integrará a más de mil 200 futbolistas, “este Mundialito busca que el Seguro Social se convierta en una cantera de talento, sobre todo de la rama femenil”.

Señaló que la convocatoria será lanzada el 1º de diciembre y los partidos se jugarán del 1º de febrero al 29 de marzo de 2026 en 124 instalaciones deportivas del IMSS en más de 80 municipios del país de 31 entidades; posteriormente habrá una Super Copa y la Gran Final en el Estadio Olímpico de Ciudad Universitaria; también habrá detección de talento bajo estándares de la Federación Internacional de Fútbol Asociación (FIFA).

El titular del Seguro Social indicó que también se realizará el Mundialito de Futbol sin correr (Walking Futbol), modalidad creada para personas de 50 años o más practiquen este deporte en





## UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

el cual no se corre, no hay contacto físico agresivo, choques o entradas fuertes, diseñado para personas de mayor edad o que tienen alguna movilidad reducida a fin de evitar lesiones.

La convocatoria dará inicio el 1º de diciembre, las eliminatorias serán del 5 abril al 3 de mayo, con sede en 124 instalaciones deportivas del IMSS.

Zoé Robledo destacó que instalaciones del Seguro Social con canchas de Futbol 7 serán sede del torneo Futbol IMSS 21 para niñas y niños con Síndrome de Down, en el que participarán 58 equipos del 19 al 31 de mayo, con una gran final el 31 de mayo; la convocatoria será publicada el 1º de diciembre.

“Es una actividad adaptada con reglas y espacios diseñados para potenciar la seguridad, integración y desarrollo físico de las niñas y los niños”, dijo.

Anunció que el Centro Vacacional Oaxtepec del IMSS será sede de la Street Child World Cup México 2026, un torneo de la sociedad civil efectuado desde 2010 previo a los mundiales de futbol, con aval de la FIFA. Se disputa entre niñas y niños que han vivido en situación de calle o vulnerabilidad extrema y encontraron en el futbol una manera de seguir adelante.

Detalló que del 5 al 14 de mayo se enfrentarán 30 equipos de 24 países en las ramas varonil y femenil, con la presencia de figuras internacionales. “Estas cuatro actividades expresan una misma idea: que el futbol pueda abrir la cancha para todas y para todos”.

---oo---

